
L’Espérance 

ne déçoit pas 
 

 

« Spes non confundit », « l’espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5). Sous le 

signe de l’espérance, l’apôtre Paul stimule le courage de la communauté 

chrétienne de Rome. L’espérance sera également le message central du 

prochain Jubilé que le Pape proclame tous les vingt-cinq ans, selon une 

ancienne tradition. 

Qu’elle soit pour tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec 

le Seigneur Jésus, “porte” du salut (cf. Jn 10, 7.9). Il est « notre espérance » 

(cf. 1 Tm 1, 1), Lui que l’Église a pour mission d’annoncer toujours, partout 

et à tous. 

Tout le monde espère. L’espérance est contenue dans le cœur de chaque 

personne comme un désir et une attente du bien, bien qu’en ne sachant 

pas de quoi demain sera fait. L’imprévisibilité de l’avenir suscite des 

sentiments parfois contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité 

au découragement, de la certitude au doute. Nous rencontrons souvent 

des personnes découragées qui regardent l’avenir avec scepticisme et 

pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur. Puisse le 

Jubilé être pour chacun l’occasion de ranimer l’espérance. La Parole de 

Dieu nous aide à en trouver les raisons. Laissons-nous guider par ce que 

l’apôtre Paul écrivait aux chrétiens de Rome. 

« Nous qui sommes devenus justes par la foi, nous voici en paix avec Dieu 

par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a donné, par la foi, l’accès à 

cette grâce dans laquelle nous sommes établis ; et nous mettons notre 

fierté dans l’espérance d’avoir part à la gloire de Dieu. […] L’espérance ne 

déçoit pas, puisque l’amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par 

l’Esprit Saint qui nous a été donné » (Rm 5, 1-2.5)… 

Pape François, 

Bulle d’indiction du jubilé de l’année 2025, Spes non confundit. 
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Les saints et les 

saintes de Dieu, 

témoins d’espérance, 

priez pour nous ! 

Marie, témoin d’une 

espérance, gardez-

nous toujours dans 

l’amour de Dieu ! 

Levez la tête pour 
contempler les 5ème et 6ème 
stations du chemin de 
croix : Simon de Cyrène et 
Véronique prennent soin 
de Jésus en posant des 
actes pleins d’espérance. 
« Va, et toi aussi, fais de 
même » (Lc10,37).  « Amen, 
je vous le dis : chaque fois 
que vous l’avez fait à l’un de 
ces plus petits de mes 
frères, c’est à moi que vous 
l’avez fait. » (Mt25,40) 
 

Soyez témoin d’espérance 
autour de vous ! 

Bon jubilé ! 

Levez la tête et 

regardez la 4ème station 

du chemin de croix : 

Jésus et Marie se 

rencontrent. 

Marie vient à votre 

rencontre pour vous 

accompagner et 

réconforter dans ce 

que vous vivez. 

Seigneur, dans le 

silence de mon cœur, 

je vous offre ma 

prière. 

Seigneur, dans le 

silence de mon cœur, 

je vous offre ma 

prière. 



Entrée 

Contempler la 4ème station. Marie vous 

accueille.  

Aller au reliquaire de la grande armoire. 

Prendre un cierge à poser sur un des bruloirs 

de la basilique. 

 

Souvenir du baptême 

Faire le signe de croix avec l’eau du 

baptistère. 

C’est le signe des témoins d’espérance. Par 

le baptême, nous sommes appelés témoins 

de l’Espérance et nous sommes membres du 

peuple de l’Alliance. 

Dire le Credo…. 

Saint Jean-Baptiste, priez pour nous ! 

Tous les saints et saintes de Dieu, témoins 

d’espérance, priez pour nous !  

 

Avec Marie, témoin d’espérance 

Dans le sanctuaire, dire 10 « Je vous salue 

Marie » 

Marie, témoin d’une espérance, pour le 

Seigneur tu t’es levée. Au sein du peuple de 

l’Alliance, Tu me fais signe d’avancer 

toujours plus loin. 

Marie, témoin d’espérance, priez pour nous ! 

 
Dans la nef… 

En silence  

Dire la prière du jubilé… 

Notre Père…  

Signe de croix. 
 
  

Premier dimanche du mois  

 16h00 – 17h30 : Sacrement de réconciliation 

 18h00 : Messe pour le jubilé 

Tous les jeudis 

 16h00 -18h00 : Sacrement  de réconciliation et adoration 
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Crédo 
Je crois en Dieu, 

le Père tout-puissant, 

créateur du ciel et de la terre ; 

et en Jésus-Christ, 

son Fils unique, notre Seigneur, 

qui a été conçu du Saint-Esprit, 

est né de la Vierge Marie, 

a souffert sous Ponce Pilate, 

a été crucifié, 

est mort et a été enseveli, 

est descendu aux enfers, 

le troisième jour est ressuscité des morts, 

est monté aux cieux, 

est assis à la droite de Dieu le Père tout-

puissant, 

d’où il viendra juger les vivants et les 

morts. 

Je crois en l’Esprit-Saint, 

à la sainte Eglise catholique, 

à la communion des saints, 

à la rémission des péchés, 

à la résurrection de la chair, 

à la vie éternelle. 

Amen. 



Prière du Jubilé 
 

Père céleste, 
la foi que tu nous as donnée 

en ton fils Jésus-Christ, notre frère 
et la flamme de la charité 

répandue dans nos cœurs par l'Esprit Saint 
réveillent en nous la bienheureuse espérance 

de l'avènement de ton Royaume. 
 
 

Que ta grâce nous transforme 
en cultivateurs assidus des semences de l'Évangile 

qui féconderont l'humanité et le monde, 
dans l'attente confiante 

des cieux nouveaux et de la terre nouvelle, 
lorsque les puissances du mal seront vaincues 

ta gloire sera manifestée pour toujours. 
 

Que la grâce du Jubilé 
ravive en nous, Pèlerins de l'Espérance, 

l'aspiration aux biens célestes 
et répande sur le monde entier 

la joie et la paix 
de notre Rédempteur. 

À toi, Dieu béni dans l'éternité 
la louange et la gloire pour les siècles des siècles. 

 
Amen 

 

Soyons pèlerins d’espérance et de l’Espérance ! 

Bon jubilé ! 


